

Reconocimientos y memoria



1976 En Coslada, Madrid, se funda el IES Miguel Catalán como Centro de Formación Profesional. En el curso 90/91 se reconvierte en Instituto de Enseñanza Secundaria.

1986 En Zaragoza, el Colegio-residencia Ntra. Sra. del Pilar para Huérfanos e Hijos del Magisterio, es convertido en IES, pasando a denominarse Miguel A. Catalán Sañudo, en su honor.



Principios de los 90, el CSIC, organiza el Centro de Física "Miguel A. Catalán" (CFMAC), compuesto de 3 Institutos, de Estructura de la Materia (IEM), Instituto de Óptica (IO) e Instituto de Física Fundamental (IFF).



1994 Correos emite un sello de 65pts, y varias tarjetas postales con su efigie, conmemorando el centenario de su nacimiento.

1994 Octubre, se instituye la **Cátedra Miguel Catalán en Física**, beca de un año para la ampliación de estudios en España y en el extranjero.

El **Premio de Investigación "Miguel Catalán"** en ciencias es un premio concedido por la Comunidad de Madrid anualmente desde **2005**, en honor a Miguel A. Catalán Sañudo.

Desde el año **2008** se concede también un Premio de Investigación "Miguel Catalán" para investigadores menores de 40 años.

Medalla Miguel Catalán

Instaurada por el Grupo Especializado de Física Atómica y Molecular (GEFAM). Se concede por primera vez en **2018**, haciéndose entrega en la edición 25th International Conference on High Resolution Molecular Spectroscopy (Bilbao, septiembre de 2018).

